

La familia Molina Romero realiza la peregrinación de la ruta de San Pablo

Autor Alberto Martínez

jueves, 10 de septiembre de 2009

Modificado el jueves, 10 de septiembre de 2009

La familia Molina Romero realizó el pasado mes de Agosto la peregrinación de la ruta de San Pablo, el cual tardó en hacerla diez años y las dividió en tres viajes el primero del año 46 al 48 después de Cristo, el segundo del 49 al 52 y el tercero del 53 al 58. Durante estos diez años evangelizó por Turquía, Grecia, Macedonia y Chipre. Podemos ver en el siguiente reportaje diferentes momentos de la ruta como por ejemplo: la Mezquita Azul, la Mezquita de Sofía y las ruinas de Efeso.

Â Â
Â Â Â Â Â Â Â Â